
На  аппаратном  совещании
облисполкома  обсудили
готовность  к  отопительному
периоду

Рассмотрены  также  темы  ликвидации  последствий  урагана,
обновления  улично-дорожной  сети.  Губернатор  Иван  Крупко
потребовал  устранить  последние  недоработки  в  вопросах
подготовки  объектов  образования.
Грамотный учет энергоресурсов равно экономия
В лесфонде Гомельщины уже подобраны участки для компенсации
ущерба, нанесенного ураганом, где появятся новые насаждения.
На  ветровальных  территориях,  тем  временем,  работают  люди,
техника, установлены четкие графики устранения буреломов.
Полным ходом идет подготовка народного хозяйства к осенне-
зимнему периоду. Область лидирует среди регионов по темпам
работ,  проценту  обследованных  теплоисточников.  Задание,
доведенное на 23 августа — получить 90% паспортов готовности —
выполнено в срок. Всего предстоит оформить паспорта для почти
1,6 тысячи теплоисточников и более 4,7 тысячи потребителей
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тепловой  энергии.  Полностью  снят  вопрос  пока  только  в
Кормянском районе. Подтянуться в этом направлении необходимо в
Речицком, Ветковском, Петриковском. В целом сомнений в том,
что область справится с поставленной задачей, практически нет.
На местах есть проблемные котельные, как правило в АПК, но всё
это устранимо, работы выполняются.
Губернатор  поручил  решить  вопрос  с  нехваткой  определенных
кадров (энергетиков, электриков) на сельхозпредприятиях.
Поставлена  также  задача  ускорить  установку  дополнительных
приборов учета электроэнергии и усилить контроль использования
энергоресурсов на предприятиях, в организациях. Как показывает
практика, на объектах с новыми счетчиками энергопотребление
снижается  —  экономия  очевидна.  Установку  необходимого
оборудования  нужно  завершить  до  конца  этого  года.
Не дожидаясь слякоти
Улично-дорожная сеть региона обновляется круглогодично. Надо
сказать, в этом году финансирование на эти цели выше, чем в
2023-м.  Отдельная  сумма  выделена  на  содержание  дорог  в
агрогородках.
В график дорожные и коммунальные службы укладываются: в январе
—  июле  текущий  ремонт  сети  выполнен  на  66,5%  от  годового
плана.  Активно  идут  работы  и  по  нанесению  разметки.  Плюс
окоска обочин, установка автопавильонов на остановках, общее
благоустройство дорожной инфраструктуры.
Ускориться  нужно  с  реконструкцией  трассы  М10  и  ремонтом
мостов:  через  Припять  в  Мозырском  районе  и  через  Сож  в
Ветковском.
Как было подчеркнуто, все выделенные на восстановление улиц и
дорог  средства  необходимо  освоить  в  ближайшие  месяцы  —  в
сентябре-октябре,  то  есть,  до  наступления  неблагоприятных
погодных условий.
Затронули  и  тему  безопасности  дорожного  движения.  Отмечена
положительная динамика сокращения количества дефектов — ям,
ухабов, выбоин, равно как и вызванных ими ДТП. Однако ряд
проблемных вопросов содержания улично-дорожной сети остается.
До сих пор не выполнены работы по предписаниям в Житковичском
районе,  а  также  в  областном  центре,  в  том  числе  на
магистральных улицах Гомеля и даже на подъездах к школам и
детсадам.  Губернатор  потребовал  устранить  эти  недочеты  в
максимально  сжатые  сроки,  в  первую  очередь  —  в  сфере
образования.






















